

東海工業専門学校学園祭報告

去る 11 月 30 日（土）、東海工業専門学校において開催された学園祭に所圭一理事と参加しました。

私たちは、学園祭に参加された学生や卒業生を対象に土地家屋調査士の広報活動を行いました。具体的には、広報パンフレットおよび広報グッズの配布です。

所理事と私は、初めての参加ということもあり、緊張しながらも受付を済ませ、いざ調査士ブースへと向かいました。

広報物の配布に関しては、緊張により硬くなった体もどこへやら、登記無料相談会で鍛えた肉体と精神（主に歩行者の波にも対応可能なスピード重視の基本動作と、無視されても常に笑顔を維持する鉄のハート）で、通過する学生一人一人に「土地家屋調査士です！ よろしくお願ひします！」と、広報活動にいそしみました。

午前中にはすべて配布しきってしまったため、午後からは勝手ながら無料調査士相談会を開催しました。もちろん、相談者など現れるとは思っていませんでしたが、調査士会ブース前に椅子を用意し、測量課の生徒に声をかけたところ熱心な学生さんが相談にやってきました。



相談風景：所理事と測量課学生

相談内容は、実務における基準点使用、計算について。そのほか、現地測量の注意点や土地家屋調査士ネタで大盛り上がりでした。

その学生さんは、実務経験がまったく無いのですが土地家屋調査士資格を有しており、来年には某土地家屋調査士法人への内定をいただいているとのことでした。

そのほか、建築課の生徒も一人お話に来てくれました。

今回の広報活動により一人でも多く土地家屋調査士という資格に興味を持ってくれたら、また土地家屋調査士になるきっかけになっていただけたら嬉しく思います。

広報活動として、改善する点にも気づけたので、来年度以降の糧になるよう部会において提言したいと思います。

（広報部理事 森田 正樹）